

Danrem 162/WB Gelar Latihan TFG Kontijensi Dukung WSBK

Syafruddin Adi - NTB.SELARASNEWS.COM

Nov 7, 2022 - 12:07



Mataram NTB - Korem 162/WB gelar Latihan Tactical Floor Game (TFG) dalam rangka Kontijensi World Super Bike (WSBK) sebagai bentuk simulasi persiapan di lapangan, yang diadakan di Aula Sudirman Makorem 162/WB Jl. Lingkar Selatan Kota Mataram. Senin (07/11/22).

Pada kesempatan ini, Danrem 162/WB Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurcahyo, S.Sos., M.M. menyampaikan sambutannya dalam pembukaan acara TFG, Mengawali sambutan ini selaku Komandan Korem 162/Wira Bhakti saya mengucapkan terimakasih kepada seluruh hadirin yang telah hadir dalam kegiatan uji Konsep Rencana Kontijensi Melalui Sarana Tactical Floor Game (TFG).

Tactical Floor Game atau yang biasa disebut oleh kalangan militer sebagai TFG adalah taktik militer yang biasa diterapkan untuk dapat berkoordinasi terkait peran dari setiap pihak selama masa latihan atau manuver dilapangan dan TFG merupakan metode uji Rencana Operasi menggunakan sarana Floor Game untuk mengantisipasi permasalahan yang kemungkinan dapat terjadi pada

pelaksanaan Kontijensi. "Jelasnya.

Kegiatan ini kita persiapkan untuk mendukung pelaksanaan Race World Superbike (WSBK) yang akan dilaksanakan pada tanggal 11 sampai dengan 13 November 2022 di Pertamina Mandalika Internasional Street Circuit. Papar Orang Nomer satu di Jajaran Korem 162.

Selaku Komandan Korem 162/Wira Bhakti saya berharap selama Latihan dilaksanakan dengan rasa tanggung jawab dan semangat serta bersungguh-sungguh agar apa yang sudah kita latihkan dapat dipahami dan dimengerti serta selalu laksanakan koordinasi yang ketat selama kegiatan agar kegiatan Latihan yang kita laksanakan ini dapat berjalan dengan aman, lancar dan sukses. "Harap Danrem.

Kegiatan TFG ini diawali dengan paparan dari Kasi Intel Kasrem 162/WB, Kolonel Czi Anto Indriyanto menjelaskan situasi terkini tentang Geo, Demo dan Konsos dilanjutkan Paparan Kasi Ops Kasrem 162/WB, Kolonel Inf. Halomoan Pasaribu menjelaskan mekanisme evakuasi Kontijensi dari semua sektoral yang terlibat.

Dari pantauan awak media, seluruh peserta yang hadir terlihat semangat para peserta dalam mengikuti latihan TFG ini bagaimana peserta menjelaskan perannya masing masing dengan sangat antusias.

Perlu diketahui kegiatan Tactical Floor Game (TFG) diikuti dari semua stake holder seperti Perwakilan ITDC Bpk (Fahkri), BPBD Provinsi NTB diwakilkan Kasi PK (Oman Somantri, S. Hut.,M. Si), Para kasi Kasrem 162/WB, Danlanal Mataram diwakili Dankal Belongas (Kapten Laut (P) Taufik Yuda Laksana), Danlanud Zam diwakilkan PS. Kaurdukkes (Dr Farid Olga Fahlevi), Kepala Stasiun Meteorologi kelas II Zam Lombok (Cucu Kusmayancu S. Kom), Basarnas NTB diwakilkan (Nanag Sigit PH., S.ip M.M), Ditlantas Polda NTB diwakilkan (Kompol Agus Madiate. SH), Dandim Mataram/1606 diwakilkan (Kapten Inf. Jamhur., SH.), Dandim 1615/Lombok Timur(letkol Inf Amin M Said), Dandim 1620/Lombok Tengah di wakili Kasdim (Mayor Inf Mardani), Dandenpom IX-02/Mataram (Kapten Cpm. L Hibban), Dandehubrem 162/Wira Bakti(Letkol Chb Hery Gunawan), Danyonif 742/SWY diwakilkan (Letda Chb. Adi) dan Tamu undangan 30 orang. (Adb)